
Monsieur,

Vous avez lancé une enquête publique, intitulée :

« Enquête publique, projet d’aménagement de la RD 998 entre Bédouès-Cocurès et le pont de la 
Vernède’’

En tant qu'habitante de la région, voici mon point de vue.

Mesdames, messieurs,

Je découvre le projet de réaménagement de la route de Bédouès vers Le Pont De Montvert.

Ma première réaction est que oui, elle mérite un peu d’aménagement mais, là, n’est-ce pas un 
peu excessif ?
Combien y-a-t-il d’accidents par an ? Sont-ils très meurtriers ?
Si tout est mieux aménager, les automobilistes ne risquent-ils pas de rouler plus vite et 
finalement engendrer des accidents d’un autre type et meurtriers aussi ?
Quelques rabotages, aux endroits où cette route est plus étroite qu’à d’autres, et 
éventuellement, quelques rangements (endroits de stationnement pour faire se croiser de gros 
véhicules : camionnette / camping – car)  ne devraient-ils pas suffire?  A mon humble avis, 
c'est évident ! 

Pour ce qui est des vacanciers, il faut noter que rouler sur nos petites routes exiguës fait partie
du charme lozérien ; cela fait aussi partie intégrante des vacances. C'est ce que j'ai moi-même 
ressenti, il y a 15 ans, avant de venir m'installer à Florac. Certains aménagements pourraient 
s’avérer être contre productifs après avoir étaient, de surcroît bien chers. Prix que la 
population locale va supporter et dont elle n’aura pas tant de bénéfice.
Ces économies permettront d’aménager, avec modération, d’autres kilomètres lozériens ; rien 
ne serait perdu !

Conclusion, je suis défavorable au projet, tel que présenté.

Cordialement.

Marie-Paule Behr
Habitante de Florac et habitant la région depuis 2017


